

福井町長

国文祭をはじめとした各種イベントの開催は、牟岐町がPRすることにより更なる交流人口の増加に繋がると思います。牟岐町での

フランコ開催に向けては、諸準備やポスターによるPRを行っていますし、全国ほんものフォーラムは開催決定当初より県と協議して進めています。開催時には更に住民の方にもご協力いただき、盛り上げていく必要があると考えています。

横尾議員
移住交流センターの仕事は何か。どんな目的で設立されたのか。商工会と連携していますが、商工会に対しての役目、役割等についてお聞かせください。

福井町長
移住交流センターは現時点では機能しておらず、何とかする必要があると思っています。空家の利活用希望調査により現在2戸をホームページページに掲載していますが、問い合わせはありません。これとは別に2戸2人の方からサテライトオフィス用であれば利用可能であるとの提案を頂いています。しかし町が主体的に企業を勧誘しなければならず、今後、機会を捉え実施したいと考えています。

現在、商工会に空家、空き地情報の発信を委託していますが、より商工会と連

移住交流センターの施策状況は

意見書

◎オスプレイ配備と低空飛行訓練中止を求める意見書

提出者

藤元 雅文

賛成者 堤 近義

本議会は、米軍戦闘機の低空飛行訓練に関し、過去にも訓練の中止を求める意見書を関係機関に提出してきた。

しかし、その後の事態は依然として変りなく、特に、海部郡上空はオレンジルートと呼ばれる訓練空域に指定され低空飛行訓練が集中している。こんな中、沖縄

に配備が計画されている新規輸送機MV-22オスプレイがオレンジルートで低空飛行訓練を行うことが明らかになつた。オスプレイは開発段階から事故が多く、安全面でも日本の空を飛ぶ資格がない。日本の法律、日米合意を無視した低空飛行訓練を前提とするオスプレイの配備は容認することはできない。よって、本議会は政府に対しオスプレイの配備と低空飛行訓練の中止を米国政府に強く求めるよう要望する。(原案可決)

岐出張所や阿南支部管内の簡易裁判所を含め、支部管内における裁判所機能を充実強化するよう強く要望する。(原案可決)



完成間近い小学校校舎